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L'activité	  effective	  de	  la	  société	  a	  débuté	  tardivement	  en	  2005,	  en	  raison	  des	  manifestations	  qui	  ont	  émaillé	  la	  
fin	  de	  l'année	  précédente.	  Ce	  n'est	  donc	  qu'à	  mi-‐mars	  que	  le	  comité	  a	  repris	  ses	  séances	  régulières	  mensuelles	  
destinées	  à	  fournir	  l'impulsion	  de	  base	  à	  l'ensemble	  de	  la	  SRT.	  

A	  l'occasion	  de	  la	  reprise,	  le	  président	  a	  salué	  l'excellent	  travail	  accompli	  au	  sein	  du	  Médiatic	  nouvelle	  formule	  
pour	   sa	   volonté	   d'apporter	   un	   peu	   de	   vie	   à	   cette	   revue.	   Si	   notre	   SRT	   apprécie	   le	   nouveau	   graphisme,	   elle	  
estime	   cependant	   que	   le	   N°	   97	   de	   février	   2005	   n'est	   pas	   attractif.	   Les	   articles	   sont	   trop	   longs	   et	   le	   bureau	  
déplore	  le	  retour	  sur	  le	  départ	  de	  certains	  responsables,	  quoique	  fort	  appréciés,	  mais	  qui	  ne	  devraient	  pas	  être	  
célébrés	   de	   manière	   trop	   dithyrambique.	   Les	   lecteurs	   valaisans	   attendent	   les	   reflets	   de	   la	   vie	   des	   sociétés	  
cantonales,	  des	  interviews	  d'hommes	  et	  femmes	  qui	  font	  la	  radio	  et	  la	  télévision.	  En	  résumé,	  plus	  de	  brèves	  et	  
moins	  de	  «	  brosse	  à	  reluire	  »	  sur	  ceux	  qui	  partent	  avec	  des	  photos	  récentes.	  

L'assemblée	  générale	  qui	  avait	  été	  prévue	  initialement	  le	  2	  juin	  2005	  avec	  pour	  ordre	  du	  jour	  :	  «	  Le	  sport	  dans	  
nos	  médias	   audiovisuels	  »	   a	   été	   repoussée	   à	   plusieurs	   reprises,	   car	   Stéphane	   Lambiel	   avait	   été	   pressenti	   en	  
qualité	   d'invité	   avec	   des	   représentants	   du	   Service	   des	   sports	   RSR	   et	   TSR.	   Malheureusement,	   le	   champion	  
préparant	  sa	  médaille	  pour	  les	  JO	  de	  Turin	  n'a	  pu	  se	  libérer.	  L'assemblée	  a	  été	  différée	  à	  l'automne.	  	  

En	   début	   d'année,	   de	   nombreux	   contacts	   ont	   été	   pris	   avec	   des	   institutions,	   associations	   et	   fondations,	   afin	  
d'organiser	  des	  soupers-‐débats	  avec	  des	  thèmes	  liés	  à	  l'intervention	  de	  la	  radio	  et	  de	  la	  télévision.	  La	  Police	  et	  
l'Union	   des	   Indépendants	   ont	   répondu	   favorablement,	   de	   même	   que	   les	   Eglises.	  
Un	   souper-‐débat	   a	   été	   organisé	   avec	   les	   Eglises	   officielles	   du	   Valais	   sur	   le	   thème	   :	   «	  Eglise	   et	   médias	  
audiovisuels	  ».	  Le	  28	  avril,	  des	  responsables	  de	  la	  communication	  de	  l'Eglise	  catholique	  et	  de	  l'Eglise	  réformée	  
évangélique	  se	   sont	   réunis	  avec	   les	  membres	  du	  comité	  en	  compagnie	  d’André	  Kolly	  et	  Michel	  Kocher	  de	   la	  
RTSR.	  Ce	  débat	  a	   rencontré	  une	  animation	   intéressante	  et	   les	  participants	  ont	  manifesté	   leur	   satisfaction	  en	  
souhaitant	  renouveler	  pareille	  occasion.	  D'autres	  soupers-‐débats	  qui	  avaient	  été	  prévus	  durant	  l'automne	  ont	  
dû	  être	  mis	  en	  veilleuse	  en	   raison	  des	  dates	  et	  de	   la	   surcharge	  passagère	  des	  personnes	  concernées	  par	   les	  
rencontres.	  

Le	  3	  novembre	  s'est	  tenue	  à	  l'aula	  de	  l'Ecole	  Professionnelle	  de	  Martigny	  l'assemblée	  générale	  de	  la	  société	  au	  
cours	   de	   laquelle	   le	   président	   du	   Conseil	   des	   programmes,	   Yann	   Gessler,	   un	   membre	   du	   Conseil	  
d’administration,	   Jean-‐Marie	  Cleusix,	  un	  membre	  du	  comité	  de	  rédaction	  du	  Médiatic,	  Françoise	  de	  Preux	  et	  
Christian	  Mayor,	  vice-‐président	  et	  membre	  du	  Conseil	  régional,	  ont	  donné	  un	  bref	  rapport	  de	  leur	  activité	  au	  
sein	  de	  ces	  différents	  organes.	  Le	  clou	  de	  la	  soirée	  resta	  l'intervention	  de	  Benoît	  Aymon,	  journaliste	  valaisan	  à	  
la	  TSR	  sur	  le	  thème	  «	  Du	  bon	  usage	  de	  la	  carte	  postale	  ».	  Le	  producteur	  de	  l'émission	  Passe-‐moi	  les	  jumelles	  a	  
communiqué	  aux	  participants	   son	  amour	  du	  beau	  en	   commentant	  quelques	   récentes	  prises	  de	  vue	  dans	   les	  
Alpes	  qu'il	  chérit	  comme	  la	  prunelle	  de	  ses	  yeux.	  Comme	  à	  l'accoutumée,	   l'assemblée	  générale	  s'est	  clôturée	  
par	  une	  agape	  et	  le	  partage	  du	  verre	  de	  l'amitié	  au	  cours	  desquels	  les	  nombreux	  participants	  se	  sont	  empressés	  
de	  poser	  des	  questions	  au	  conférencier	  de	  la	  soirée	  ainsi	  qu'aux	  autres	  intervenants	  

Jean-‐Dominique	  Cipolla	  


